
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

                                         

 

 あなたは ７７   １１   ３３   ００   １１  番目の読者です。 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前号までに

お届けした

枚数です。 

和光の政治に挑戦!! 

皆様とお会いするために 

駅で まちで 「顔の見える活動」 を 

これからも続けてまいります。 

和光市議会 ９月定例会報告 ～地図で見る和光の行政～ 

 

 

 

議案 第４９号

「土地区画整理事業施行

規定を定めることについて」

私の賛否

議決結果

＜ポイント＞

この事業施行規定と事業計画

が揃って事業認可の取得が

出来ます。これで駅北口再開発

がようやく動き出します。

駅北口区画整理

○

○

　〔一般質問で取り上げました〕

＜ポイント＞

この電線地中化工事に伴い、

●駅前交差点の右折車線新設

●街路樹を存続させるか？

が検討されています。

街路樹については、景観や

緑の保全の視点からも是非

残してほしいと要望しました。

　　　（関連情報は裏面参照）

駅前通り 電線地中化工事

〔全員協議会で報告があり、早速、一般質問で取り上げました〕

＜ポイント＞ 丸山台交差点（セガワールド）近辺の

外環道路のフタ掛け部分 9,217㎡の土地に

葬祭場・宿泊施設・リムジンバスターミナル等の

複合施設の建設計画案があると報告されました。

市は「国の研究機関や企業参入で必要性が高い」と

してますが、市民ニーズに応えているでしょうか？

 外環道路上部に 新たな施設の建設計画が!?

議案 第５２号

「和光市一般会計補正予算」

私の賛否

議決結果

＜ポイント＞

６月議会で否決され、再入札を

実施。しかし後日、落札業者が

辞退したため入札不成立。

本年度の工事は困難になった

ため、来年工期や事業計画を

見直し、増築工事を行う。

○

大和中学校増築工事を
次年度へ繰り越し

○

 提供者が見つ
からない場合、
市はこの場所に
小学校を建設す
る可能性も示唆
しています。

 提供者が見つ
からない場合、
市はこの場所に
小学校を建設す
る可能性も示唆
しています。

児童の安全を考える
と、学校用地として
この場所は「不適格」
だと思います。

児童の安全を考える
と、学校用地として
この場所は「不適格」
だと思います。

議案52号「和光市一般会計補正予算」不動産鑑定料

＜ポイント＞ 教室不足解消のため、学校新設を検討。

いずれ 学校用地を提供してくれた人に代替地として

交換するため、この土地を購入する、とのこと。

 この場所を学校用地の[代替地]として取得



   

 

 

 

 一般質問とは「各議員が市民要望を交えながら、市役所側に質問や 政策提案 を行なうこと」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

９月議会では、平成１８年度の決算特別委員会に参加しました。委員会審議の結果、「認定」 と

なりましたが、「この税金の使い方はどうだろう？」と思うこともありました。 

そうした新たな課題は、今後の議会や一般質問で取り上げていきたいと思います。 
   
  
 

□■□■ お知らせ □■□■ 
「ホームページ」 でも活動報告をしています。 
アドレスは  http://inouewataru.com 

（もしくは yahoo か Google で「井上わたる」と検索） 
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                              

「井上わたるの和光ブログ」 随時更新中。 

○ ブログに直接アクセスする場合は 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp   

○ ブログは携帯でもご覧になれます。 

お問い合わせ・発行元：        討議資料 

「井上わたると新しい和光をつくる会」 

 

◆井上 航 (わたる) の経歴◆ 
 

昭和５４年 東京生まれ 

平成１４年 立命館大学 法学部  環境生活法コース 卒業  

平成１４年 株式会社パソナ 入社 

平成１６年 独立。株式会社メディカルケアーズ・ジャパン設立・入社 

平成１７年 株式会社シグマスタッフ （平成１８年９月退職）  

平成１９年 和光市議会議員 初当選 

編集後記  ～            に参加して～ 

から 

和光市議会 ９月定例会 報告  「一般質問」 編 

上段[Ｑ]は 

私の発言内容
です。 

下段[Ａ]は 

市の各部門担
当者のからの 

答弁です。 

和光市をもっと子育てしやすいまちにしたい！  
Ｑ、幅広い子育てニーズに応えるために「子育て支援マンション認定制度」
の導入や、「親子カフェ」の開設支援に努めてはどうか？  
Ａ、和光が「子育てしやすいまち」というイメージ・機能をつくれるよう
に、これらの先進例を参考に検討してまいります。 

 

 

 

※ このほかには、「小・中学校における学術機関との教育カリキュラム連携」や 
「介護人材の確保政策」を取り上げました。 

和光市内にもっと雇用機会を増やしたい！  
Ｑ１、市役所の業務解放（ﾜｰｸｼｪｱﾘﾝｸﾞ・ﾀｲﾑｼｪｱﾘﾝｸﾞ）は出来ないか？ 
Ｑ２、地域職業相談室（地域ハローワーク）を和光市内に開設できないか？ 
 
Ａ１、業務委託や民間人材の活用という形で実施しています。 
   雇用機会の拡大に向けて、担当課で情報集約を図ってまいります。 

Ａ２、市からも労働局に要望している。北口再開発で新たな需要を探る。 

市民の声を聞いて、駅前通りの「街路樹」を守り、育ててほしい！  
「街路樹の管理を市民参加で行う方法（例：街路樹里親制度）」や 
「工事で撤去した樹木の再移植（及び市民からの樹木の寄付制度）」を 
今回の一般質問を通して提案しました。 

街路樹は気温や地面の温度を下げる働きもあります。（実地調査も行いました。） 
駅前商店街だけでなく利用する多くの市民の声を聞くよう要望しました。 
    

http://inouewataru.blog.shinobi.jp/

